



いよいよ運動会が迫ってきました～運動会種目のご紹介～

<1年生の種目>

学年種目「ウーバータイヤ～ホットなタイヤお届けします～」

グラウンド内の四隅に各クラスの陣地が設けられ、グラウンド中央にあるタイヤを自分の陣地まで持ってくる競技です。しかし、対戦は4回戦（1・3回戦女子、2・4回戦男子）予定されており、2回戦目からは1回戦で自分の陣地に持ち帰ったタイヤの奪い合いへと変化していきます。前半は穏やかに競技が始まり、後半は激しいタイヤの奪い合いが予想される競技です。



伝統種目「Tornado」

5人1組で竹を持ち、並べられたコーンで回転しながら進んでいき、4つ目のコーンで1周半して引き返してきます。そして、自分のクラスまで戻ってきたら、真ん中を持っていた3人が手を放し、両端の2人は持っている竹を跳び上がったクラス全員の足元をくぐらせます。その後、竹を全員の頭上を通しながら戻り、次の5人にバトンタッチするリレー競技です。



<2年生の種目>

学年種目「大玉を転がすリレーをして最後は全員でゴールをする。」

2年生の学年種目はそのまま種目名が競技の説明になっています。最初は2人ペアで大玉を転がしながら、クラスでリレーをします。そして最後は、クラス全員で大玉を運んでゴールを目指す競技です。



伝統種目「安心してください。引いてますよ。」

2年生の伝統種目は綱引きです。しかし、ただの綱引きではありません。各クラス20名ずつの綱引きなのですが、最初は10名ずつで引き合います。残りの10名は遠くから走ってきて途中からの参戦となります。したがって、力の強さだけでなく、足の速さも考えながら役割分担をする必要があります。さらに、後から来る人たちがどのあたりに入るようにするのも勝敗の分かれ目になりそうです。



(裏面に続く)

運動会種目の説明はホームページでもご確認ください。

<https://www.torikyo.ed.jp/yurihama-j/>



<3年生の種目>

学年種目「Shooting Star」

3年生の学年種目「Shooting Star」は玉入れのことです。ただし、球を入れるためのかごを背負った生徒は、走って逃げるのが許可されています。したがって、球を入れる生徒たちは、走り回って逃げるかごを背負った生徒を追いかけながら球を入れなければいけないのです。想像以上にハードな運動量を必要とする競技となっています。



伝統種目「T・T」

3年生の伝統種目「T・T」は多人多脚リレーになります。2人3脚から始まり、4人5脚、6人7脚、8人9脚、10人11脚、12人13脚と少しずつ人数を増やしながらリレーをしていく競技です。特に、人数が増えれば増えるほど、練習の成果が現れる競技ではないかと思えます。



<全校共通の種目>

生徒会種目「君の縄。」

生徒会執行部の思いから実施が決定した生徒会種目「君の縄」は大縄跳びです。各クラス前半・後半の2チーム（1チーム20名で必ず全員がいずれかのチームに入る）編成で、それぞれのチームが1分間でとんだ総回数をクラスで合計して競い合います。場所の関係で最初は1年生が跳び、その後、2年、3年と順番に跳んでいきます。



学級対抗リレー

種目の説明は不要だと思いますが、湯梨浜中学校特別ルールもあります。バトンをテーク・オーバーゾーン内で受け渡せなかったクラスについては、失格等によるリレー順位の変更はなく、総合順位決定のための得点から2点減点をする予定です。ここが通常のリレーとは異なる点です。



インフルエンザ感染に伴う対応について

3年生の中にインフルエンザの感染者が数名おり、本日も欠席者が多数出ているため、今後も増える可能性が考えられます。3年生にとっては最後の運動会であるため、その実施日程について、教育委員会、学校医、PTA会長・副会長、学校運営協議会会長のみなさんのご意見もうかがいながら検討をしましたが、日程的に来週（東郷小運動会、陸上新人戦）に延期することができないため、予定どおり土曜日に実施したいと考えています。運動会に参加できない生徒の気持ちを考えると、本当に心が痛みますが、他に方法がなく、保護者の皆様にもご理解をいただければと思います。なお、実施方法についても3年生の競技ルールを変更して実施することを検討しました。しかし、現在感染者が最も多く出ているクラスでは、「他クラスに迷惑をかけたくない」という思いをもった生徒たちが多く、そんな生徒たちの思いも聞きながら当日の実施方法については決定していきたいと思えます。また、3年生の中でインフルエンザ等による欠席者が多かったクラスについては、学活等の時間に運動会の代替としての学級づくりの場を考えてもらう予定です。